
La  Sindaca  Frontini  e
l’Assessore Aronne a sostegno
del  settore  femminile
dell’Asd Viterbo FC

VITERBO – La Sindaca Chiara Frontini e l’Assessore Emanuele
Aronne a sostegno del settore femminile dell’Asd Viterbo FC.
Si è tenuto nel pomeriggio di Domenica, al termine della gara
di  Coppa  Lazio  U15  femminile  che  ha  visto  coinvolte  le
formazioni di Viterbo FC e Agora Latina, un incontro tra le
ragazze  della  squadra,  genitori  e  staff  societario
(rappresentato in primis dalle figure del presidente Andrea
Pedica  e  del  mister  Fabio  Raco)  con  le  due  sopra  citate
cariche politiche cittadine.

Dopo  aver  assistito  al  match,  Sindaco  e  Assessore  sono
intervenuti,  esprimendo  pubblicamente  la  loro  vicinanza  e
sostegno al mondo dello sport in generale, ed in particolare
al progetto portato avanti dalla realtà sportiva gialloblù,
che ormai da anni fa del movimento calcistico femminile una
vera e propria priorità.

Frontini che ha elogiato le giovani atlete viterbesi per il
loro impegno non solo dal punto di vista prettamente sportivo,
ma  anche  per  il  fatto  di  rappresentare  “un  motore  di
cambiamento  nell’abbattimento  delle  barriere”  al  fine  di
“costruire  una  società  più  giusta  e  rispettosa  delle
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differenze di genere”. Sport inteso quindi non solo fine a sé
stesso,  ma  anche  come  strumento  per  combattere  le
discriminazioni  culturali.

Una vicinanza, quella dell’Amministrazione Comunale al club
viterbese, che verrà supportata tra le altre cose anche da
investimenti  pratici,  tramite  l’operato  della  Giunta  che
approverà entro pochi giorni il progetto di riqualificazione
dei campi sportivi del Murialdo e del Carmine, i quali saranno
entrambi dotati di un nuovo manto in sintetico, ed i quali
potranno essere ulteriormente utilizzati per lo sviluppo dello
sport cittadino ed ovviamente, almeno il primo di essi, anche
per la crescita del settore femminile del Viterbo FC.
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Viterbo,  Fratelli  d’Italia:
“Frontini  scopre  il  turismo
crocieristico a Miami, ma è
tardi. Noi ci avevamo visto
lungo”
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VITERBO  –  “La  recente  partecipazione  della  sindaca  Chiara
Frontini al Seatrade Cruise Global di Miami, dove ha promosso
Viterbo  come  meta  ideale  per  i  crocieristi,  rappresenta
un’inversione di rotta rispetto alle sue precedenti posizioni
critiche nei confronti del turismo legato alle crociere. In
passato, dai banchi dell’opposizione prima e appena eletta
poi, Frontini (e l’ex assessore Franco) aveva espresso riserve
su questo tipo di turismo ma ora sembra averne, aggiungiamo
finalmente, riconosciuto il valore strategico.

Fratelli d’Italia aveva già intrapreso iniziative concrete in
questa direzione durante la scorsa consiliatura. L’assessore
Marco De Carolis e l’onorevole Mauro Rotelli avevano lavorato
e stanno lavorando per valorizzare il potenziale turistico di
Viterbo in connessione con il porto di Civitavecchia, primo
hub crocieristico del Mediterraneo. La nostra proposta, da
sempre,  mira  a  integrare  i  flussi  crocieristici  con  le
ricchezze  artistiche,  culturali  e  naturali  della  Tuscia,
anticipando  di  gran  lunga  le  attuali  mosse
dell’amministrazione Frontini che come sempre arriva, quando
arriva, in ritardo.

La sindaca Frontini ha dichiarato che “Viterbo non può restare
ai margini del turismo internazionale che transita ogni anno
dal vicino porto di Civitavecchia” . Leggerlo ci ha lasciato
un po’ l’amaro in bocca: per il tempo perso, per l’arroganza
nel  non  voler  ascoltare  le  proposte  di  chi  oggi  è
all’opposizione e non ha fatto mai mancare le proprie proposte
e,  soprattutto,  per  il  mancato  riconoscimento  del  lavoro
svolto con dedizione costante e grande rispetto istituzionale
dall’on. Rotelli a favore del nostro territorio.



Lo  diciamo  da  tempo:  questa  amministrazione  è  totalmente
inadeguata  per  il  ruolo  che  avrebbe  dovuto  e  dovrebbe
svolgere.
Mancano sia la visione che la capacità di fare squadra.
E intanto Viterbo langue e si appresta all’ennesima primavera
estate senza programmazione alcuna.

Noi, come sempre abbiamo fatto, continueremo a lavorare con
determinazione  per  promuovere  la  crescita  e  lo  sviluppo
turistico di Viterbo in tutte le sedi: dal Governo nazionale
alla Regione Lazio.

Perché  Viterbo  si  merita  ben  altro”.  Così  Luigi  Buzzi,
Coordinatore Circolo di Viterbo – Fratelli d’Italia.

Nuovi  giochi  al  parco
comunale  in  piazza  Campo
Graziano  a  La  Quercia.
L’inaugurazione il 12 aprile
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VITERBO – Sabato 12 aprile alle ore 15,30, al parco comunale
in  piazza  Campo  Graziano  a  La  Quercia,  la  sindaca  Chiara
Frontini e l’assessore al verde pubblico Giancarlo Martinengo
inaugureranno  i  nuovi  giochi  recentemente  collocati,  in
sostituzione di quelli danneggiati e resi inutilizzabili.

Sarà  l’occasione  per  un  momento  di  aggregazione,
socializzazione e di festa, insieme alle famiglie e ai bambini
che vorranno partecipare. Prevista merenda e animazione. Sarà
presente  anche  l’associazione  Il  Villaggio  Querciaiolo.
“Restituiamo la funzionalità dei giochi ai più piccoli e il
decoro al luogo che ospita le attrezzature ludiche – hanno
sottolineato la sindaca Frontini e l’assessore Martinengo -.
Nei prossimi giorni analogo intervento al parco in piazza
Donna Olimpia, a San Martino al Cimino.

A Viterbo il passaggio della
Fiamma Olimpica
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VITERBO  –  Viterbo  prima  città  di  tappa  del  viaggio  della
Fiamma  Olimpica.  L’importante  notizia  fa  seguito
all’approvazione dello schema di convenzione tra il Comune di
Viterbo e la Fondazione Milano Cortina 2026, finalizzata alla
collaborazione del passaggio della Fiamma Olimpica nella città
di Viterbo, previsto per il prossimo 7 dicembre. Il documento
è stato approvato con apposita delibera di giunta lo scorso 4
aprile, su proposta dell’assessore allo sport Emanuele Aronne.
“Viterbo sarà la prima città di tappa del Viaggio della Fiamma
Olimpica  verso  Milano  Cortina  2026  –  sottolinea  la
sindaca Chiara Frontini -. Una grande occasione di promozione
nazionale  e  internazionale,  non  solo  sportiva,  ma  anche
turistica e di sviluppo economico e culturale per l’intera
comunità.  Una  grande  opportunità  per  Viterbo,  che,  da
protagonista,  potrà  attivamente  condividere  e  celebrare  i
valori  olimpici  del  Giochi  di  Milano  Cortina  2026.
Appuntamento  al  prossimo  7  dicembre  per  vivere  un  evento
indimenticabile, che porterà nelle nostre strade il simbolo
più potente dello spirito olimpico”.

La delibera con cui viene approvata la convenzione tra il
Comune di Viterbo e la Fondazione Milano Cortina (n. 102 del 4
aprile  2025)  è  consultabile  all’albo  pretorio  sul  sito
istituzionale del Comune di Viterbo.



La sindaca Frontini promuove
Viterbo  al  Seatrade  Cruise
Global di Miami

VITERBO  –  La  sindaca  Chiara  Frontini  ha  partecipato  al
Seatrade  Cruise  Global  di  Miami,  la  principale  fiera
internazionale dedicata al settore crocieristico in corso in
questi giorni. L’obiettivo della missione è stato promuovere
Viterbo come destinazione turistica di eccellenza e rafforzare
le collaborazioni con gli operatori del settore.

Durante l’evento, la sindaca Frontini
ha  incontrato  il  console  generale
d’Italia  a  Miami,  Michele  Mistò,  e
diversi  operatori  del  settore  con  i
quali si è confrontata su opportunità
di  valorizzazione  del  patrimonio
culturale  e  turistico  di  Viterbo  nel
mercato statunitense e non solo.
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La partecipazione al Seatrade è stata resa possibile grazie
alla collaborazione con John Portelli, general manager di Roma
Cruise Terminal, che ha facilitato la presenza di Viterbo in
occasione del prestigioso contesto internazionale. “Ringrazio
il direttore generale Portelli per l’opportunità concessa alla
nostra città di presentarsi su un palcoscenico così importante
– ha affermato con gratitudine la sindaca Frontini -. Questa
esperienza ci ha permesso di proporre Viterbo come meta ideale
per i crocieristi in cerca di storia, cultura e benessere, in
particolare per i periodi pre e post crociere, in linea con
l’obiettivo di aumentare la permanenza media in città. A valle
del Seatrade di Amburgo, abbiamo pianificato anche un fam
trip  nel  mese  di  settembre,  un  viaggio  per  promuovere  e
fornire ulteriori dettagli e spunti sul nostro territorio e
facilitare gli incontri con gli operatori locali”.

L’amministrazione comunale ha proposto una serie di itinerari
turistici  di  media  e  lunga  durata,  oltre  a  escursioni
giornaliere, con l’obiettivo di aumentare la permanenza media
dei visitatori e qualificare l’offerta turistica locale. In
particolare, si punta ad attrarre i flussi di turisti che
soggiornano  nelle  settimane  precedenti  o  successive  alle
crociere.

“La missione a Miami – ha concluso Frontini – rappresenta un
passo significativo nella strategia dell’amministrazione per
posizionare Viterbo tra le destinazioni turistiche di rilievo
nel panorama internazionale”.

All’inaugurazione  dell’importante  fiera  internazionale  del
settore crocieristico, oltre la sindaca Chiara Frontini, anche
il  deputato  e  presidente  della  Commissione  Ambiente,
Territorio e Lavori pubblici della Camera Mauro Rotelli, il
commissario straordinario dell’Adsp Pino Musolino e lo stesso
general manager di Roma Cruise Terminal John Portelli.



Viterbo,  Frontini:
“Programmazione  annuale
eventi,  agevolazioni
parcheggi per chi acquista in
centro e tavolo concertazione
permanente delle varie zone”

VITERBO – Istituzione di un calendario annuale degli eventi
comunicato  con  ampio  anticipo  per  valorizzare  il  centro
storico e fornire strumenti di programmazione agli operatori.
Possibilità  di  parcheggiare  gratuitamente  nei  parcheggi  in
struttura e a raso del centro storico per i cittadini che
fanno  acquisti  nei  negozi  e  nelle  attività  commerciali
all’interno del centro storico, grazie all’acquisto da parte
del Comune di un monte ore a Francigena. Istituzione di un
tavolo  di  concertazione  permanente,  con  rappresentanti  dei
residenti e dei commercianti di ciascuna zona funzionale del
centro  storico,  individuati  direttamente  dalla  stessa
categoria, per costruire insieme scelte sempre più condivise.
Questi in sintesi i tre punti cardine che completano il piano
per il rilancio del centro storico, approvati questa mattina
con  apposita  delibera  dalla  giunta  comunale.  “Con  la
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sottoscrizione  della  delibera  –  spiega  la  sindaca  Chiara
Frontini – abbiamo raccontato la strada percorsa fino a oggi e
quella  ancora  da  fare  per  il  rilancio  del  centro  storico
cittadino.  Nel  provvedimento  ripercorriamo  tutte  le  azioni
messe in campo fin dal nostro insediamento, cucendo un vero e
proprio piano integrato di rigenerazione urbana, sociale ed
economica, che guarda al presente e al futuro della nostra
città. Un progetto che punta sulla sicurezza, la mobilità, il
commercio, la cultura, la formazione, il turismo e i servizi,
con interventi concreti già avviati e nuove azioni in arrivo.
Dalla sicurezza, con l’installazione di telecamere nei punti
più sensibili, il progetto del “Vigile di
quartiere” e il contrasto all’abusivismo, alle agevolazioni
fiscali  come  la  riduzione  del  75%  della  TARI  per  nuove
attività e residenze all’interno delle mura, fino al ritorno
del mercato del sabato in centro, a piazza della Rocca, e il
varo delle linee guida per il piano urbanistico commerciale.
Non solo – prosegue la sindaca -: abbiamo dato vita a un
programma ambizioso di riqualificazione urbana: dalla nuova
illuminazione  artistica  delle  mura  al  recupero  di  spazi
comunali  come  la  chiesa  degli  Almadiani,  la  Zaffera,  il
Lazzaretto,  la  torre  civica,  e  molti  altri  spazi  che
diventeranno poli culturali, tecnologici e turistici. Senza
considerare  gli  investimenti  in  mobilità  sostenibile,  con
nuovi autobus elettrici dedicati al centro storico e l’avvio
del piano urbano della mobilità sostenibile. A breve arriverà
in commissione anche il piano dei dehors, per un centro più
vivibile, bello e a misura di cittadino e turista. Con la
delibera di oggi abbiamo voluto implementare, rafforzare e
completare questo percorso con tre nuove azioni integrate, già
previste  nel  programma  di  governo  presentato  ai  cittadini
viterbesi meno di tre anni fa. Il centro storico di Viterbo è
la nostra casa comune: vogliamo che torni a essere il centro
della vita cittadina, che torni a vivere insieme alle attività
commerciali e ai residenti che hanno deciso di restare o che
hanno scelto di viverci e lavorare. Continueremo a impegnarci
con passione, visione e concretezza per il rilancio del cuore



della nostra città”.
La  delibera  n.  110  del  4-4-2025  sarà  consultabile  nelle
prossime  ore  alla  sezione  albo  pretorio  del  sito
istituzionale  www.comune.viterbo.it  .

Circolo  FdI:  “La  sindaca
predica  bene  ma  razzola
malissimo…”

VITERBO – Riceviamo da Circolo FdI Viterbo e pubblichiamo: “La
sindaca  Frontini  continua  a  predicare  bene  e  a  razzolare
malissimo.
Ora  è  la  volta  dell’ordinanza  che  impone  ai  privati  di
manutenere il verde per ragioni di decoro urbano e prevenzione
di incendi o altri possibili incidenti.
L’obbligo, che prevede che ci si adegui entro il 12 aprile –
pena una sanzione fino a 500 euro – riguarda le aree verdi
all’interno del centro abitato e nelle aree limitrofe.
Ora, fermo restando che al decoro teniamo anche noi e che
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siamo convinti che ognuno debba contribuire al bene comune
anche attraverso la corretta manutenzione dei propri spazi
verdi, non sarebbe il caso che la sindaca, prima di attivarsi
con inusitata velocità ad attivare l’ennesimo strumento di
vessazione  economica  dei  cittadini  viterbesi,  provveda  a
quanto di sua stretta competenza e riconsegni a Viterbo quel
decoro perso ormai da tempo?
A conferma di quanto affermato, allego qualche scatto fatto in
centro in queste ore, per ricordare qual è lo spettacolo che
quotidianamente osservano i viterbesi. “Per fortuna” che di
turisti non se ne vedono, e anche di questo non possiamo che
ringraziare  la  sindaca  Frontini,  la  sua  giunta  e  i
consiglieri,  tutti  scappati  di  casa,  che  a  casa  speriamo
tornino presto.

Circolo FdI Viterbo”
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Viterbo a Fermo per la VII
edizione del festival luoghi
medievali
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VITERBO – Anche Viterbo alla VII edizione del festival del
luoghi medievali. La kermesse di Medieval Italy, che per le
ultime  tre  edizioni  consecutive  si  è  svolta  a  Viterbo,
quest’anno, dal 29 al 30 marzo, è stata ospitata dalla città
di Fermo, città della Cavalcata dell’Assunta. A rappresentare
la città di Viterbo durante la due giorni è stata la sindaca
Chiara Frontini, che a conclusione dell’evento ha affermato:
“Il  festival  dei  luoghi  medievali  anche  quest’anno  ha
rappresentato  un’importante  occasione  di  confronto  e
promozione  delle  eccellenze  italiane  legate  al  patrimonio
medievale. La nostra città, che ha ospitato il festival nelle
ultime  tre  edizioni,  in  qualità  di  capofila,  continua  a
svolgere  un  ruolo  fondamentale  nella  valorizzazione  della
storia e delle tradizioni medievali italiane. Ringrazio in
particolar modo Renato Chiti, destination manager di Medieval
Italy per il prezioso lavoro che sta portando avanti e il
sindaco di Fermo e presidente della Cavalcata dell’Assunta
Paolo Calcinaro a cui lo scorso febbraio, in occasione della
nostra partecipazione alla Bit di Milano, abbiamo ceduto il
testimone. È fondamentale – aggiunge la sindaca Frontini –
continuare  a  lavorare  insieme  per  promuovere  il  nostro
patrimonio e le nostre tradizioni, creando sinergie di cui
possano beneficiare non solo le singole città, ma l’intero
territorio italiano. La VII edizione del festival dei luoghi
medievali ha rappresentato non solo un’importante vetrina per
la città di Viterbo, ma anche un’opportunità per consolidare
il  legame  tra  le  città  medievali  italiane,  promuovendo  e
rafforzando una rete di collaborazioni che mira a valorizzare
la ricchezza culturale del nostro Paese”.

Successo dunque per l’evento della Rete delle Città medievali
italiane,  quest’anno  ospitato  nella  città  di  Fermo  e



organizzato  grazie  alla  collaborazione  tra  Cavalcata
dell’Assunta,  amministrazione  comunale  di  Fermo  e  Medieval
Italy, la DMC che valorizza e promuove i luoghi medievali
italiani eccellenti in un progetto nazionale che oggi conta 36
comuni distribuiti su 11 regioni.

Durante la prima giornata, i delegati delle amministrazioni
comunali si sono riuniti in un’assemblea che ha posto le basi
per un nuovo modello organizzativo e nuove strategie, mentre
il giorno successivo si è svolto il convegno organizzato al
Teatro dell’Aquila di Fermo. Un fine settimana che ha visto
riunirsi  delegati  di  tutta  Italia  per  tracciare  le  linee
programmatiche del turismo medievale e della sua specifica
offerta culturale, con il supporto di Enit spa e dell’Istituto
centrale per il patrimonio immateriale.

La  sindaca  Frontini  a
sostegno  della  assemblea
pubblica  contro  il  deposito
delle scorie nucleari

VITERBO – Supporto da parte dell’amministrazione comunale alle
iniziative dei cittadini e della associazioni che si battono
contro il deposito delle scorie nucleari nella Tuscia. La

https://www.tusciatimes.eu/la-sindaca-frontini-a-sostegno-della-assemblea-pubblica-contro-il-deposito-delle-scorie-nucleari/
https://www.tusciatimes.eu/la-sindaca-frontini-a-sostegno-della-assemblea-pubblica-contro-il-deposito-delle-scorie-nucleari/
https://www.tusciatimes.eu/la-sindaca-frontini-a-sostegno-della-assemblea-pubblica-contro-il-deposito-delle-scorie-nucleari/
https://www.tusciatimes.eu/la-sindaca-frontini-a-sostegno-della-assemblea-pubblica-contro-il-deposito-delle-scorie-nucleari/


sindaca  Chiara  Frontini  annuncia  la  propria  presenza
all’assemblea  pubblica  convocata  per  il  28  marzo.

“Contro la sciagurata ipotesi che la Tuscia possa divenire la
sede del deposito nazionale delle scorie nucleari serve una
mobilitazione proveniente dalla società ed è necessario che il
mondo politico sostenga con compattezza questa battaglia da
cui dipende una parte non secondaria del nostro futuro. Per
questo motivo l’amministrazione comunale di Viterbo sostiene
fin  dal  primo  momento  e  con  convinzione  le  iniziative  di
protesta delle associazioni e dei semplici cittadini ed è
pronta a fare fino in fondo la propria parte”. Cosi la sindaca
di Viterbo Chiara Frontini a proposito della manifestazione
indetta per il 28 maggio nella sala Regia del palazzo dei
Priori alla presenza del presidente del Biodistretto della via
Amerina  Famiano  Crucianelli,  dell’ingegner  Marco  Rossi,
dell’oncologo  Angelo  di  Giorgio  e  dell’esperto  di  sistemi
decisionali  Tonini  Scarelli.  “Sono  anni  che  la  nostra
provincia continua a pagare un prezzo altissimo in termini
ambientali, ospitando ben oltre il 75 % di tutti gli impianti
per  la  produzione  di  energie  alternative  del  Lazio  e
nonostante  sia  l’ottava  provincia  d’Italia  per  incidenza
dell’agricoltura sul prodotto interno lordo. Come assemblea
dei sindaci della provincia abbiamo già espresso una posizione
di totale contrarietà rispetto ad una scelta che rischia di
compromettere  il  nostro  territorio  dal  punto  di  vista
ambientale,  della  sostenibilità  agricola  e  dello  sviluppo
turistico-aggiunge Frontini- adesso bisogna stringere i denti
fino  in  fondo,  mantenendo  tutti  la  stessa  posizione  e
pretendendo che i diritti della nostra comunità non vengano
travolti da una decisione calata dall’alto”.

Rinnovo  direttivo  Avis
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comunale,  le  dichiarazioni
della sindaca Frontini e del
consigliere Onofri

VITERBO – “Congratulazioni al nuovo presidente Avis comunale
Maurizio  Todini  per  la  sua  recente  elezione.  Un  ruolo  di
grande importanza e responsabilità per una realtà associativa
del  nostro  territorio  preziosa  e  indispensabile.  La
sensibilità  e  l’esperienza  maturate  negli  anni  del  neo
presidente  Todini  all’interno  dell’Avis  saranno  sicuramente
un’ottima base di partenza per questo suo nuovo ruolo. Il
Comune di Viterbo sarà sempre accanto all’Avis, a supporto
delle numerose iniziative che mette in campo in ambito sociale
e solidale, a favore della nostra comunità, in particolar modo
di tutte quelle persone che si trovano ad aver bisogno di
sangue ed emoderivati.

A Luigi Ottavio Mechelli, che ritroviamo in veste di vice
presidente vicario, un affettuoso e sincero ringraziamento per
l’ottimo lavoro svolto in questi anni alla guida dell’Avis
comunale. Un lavoro che ha puntato alla sensibilizzazione e
alla promozione di una vera e propria cultura della donazione,
anche e soprattutto tra i giovani e in periodi di emergenza. I
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numeri raggiunti in termini di donazioni e nuovi donatori
credo siano davvero il risultato più gratificante che si possa
ottenere.  Buon  lavoro  al  presidente  Maurizio  Todini  e
all’intero nuovo consiglio direttivo, grazie per il vostro
lavoro  e  la  vostra  costante  e  puntuale  attività.  Un
ringraziamento,  al  di  là  delle  nuove  cariche,  a  tutti  i
volontari e a tutti i donatori Avis che non fanno mai mancare
il  loro  sostegno”.  Queste  le  parole  della  sindaca  Chiara
Frontini all’indomani delle elezioni all’interno del consiglio
direttivo dell’Avis comunale.

Sullo  stesso  argomento  si  esprime  anche  il  consigliere
comunale  Simone  Onofri,  presidente  del  gruppo  consiliare
comunale donatori Avis di Palazzo dei Priori. “Buon lavoro al
neo presidente Avis comunale Maurizio Todini e un sentito
ringraziamento  al  suo  predecessore  Luigi  Ottavio  Mechelli,
oggi  vice  presidente  vicario,  con  cui  più  volte  mi  sono
confrontato in questi ultimi due anni. Dal 2023 ho l’onore di
rappresentare il gruppo donatori Avis in consiglio comunale.
Una realtà ormai consolidata che ogni anno, insieme ad Avis, a
ridosso delle festività natalizie e pasquali, organizza una
giornata  dedicata  alle  donazioni  di  sangue.  Quest’anno
ricorrono i 25 anni del gruppo consiliare donatori Avis del
Comune di Viterbo, fondato nel 2000 dall’allora consigliere
comunale Maurizio Federici. Come gruppo consiliare donatori di
sangue  del  Comune  vorremmo  confermare,  e  se  possibile
rafforzare, il nostro contributo in termini di donazioni in
occasione dei due appuntamenti annuali promossi dal Comune.
Nei  prossimi  giorni,  sempre  in  collaborazione  con  l’Avis,
concorderemo luogo e data della donazione a pochi giorni dalla
Pasqua. Ancora i migliori auguri di buon lavoro al presidente
Todini e all’intero consiglio direttivo dell’Avis comunale”.



Inaugurata  una  pista
ciclabile  dal  Riello  alla
zona del Bullicame (VIDEO

di MARIELLA ZADRO –

VITERBO – Inaugurato questa mattina, una parte del progetto,
dell’anello  urbano  piste  ciclabili,  reso  possibile  con  il
finanziamento  dell’Unione  Europea  NexiGenerationEU  che  il
comune di Viterbo ha realizzato nella zona tra il Riello e il
Bullicame.

Presenti oltre la sindaca Chiara Frontini, il presidente del
consiglio comunale Marco Ciorba, gli assessori Stefano Floris,
Giancarlo  Martinengo,  diversi  consiglieri,  il  prorettore
dell’Unitus  Alvaro  Marucci,  i  progettisti  Rita  Barone  e
Filippo Narduzzi.

“inauguriamo  oggi  un  altro  tratto  dell’anello  urbano,  ha
spiegato la sindaca Frontini, da percorrere in tranquillità
per apprezzarne la bellezza ambientale. Un’opera realizzata in
collaborazione con l’Università degli Studi della Tuscia e
alcuni proprietari dei terreni dove passa la pista”.

Il  prorettore  Marucci,  ringraziando  per  questo  ulteriore
percorso di pista ciclopedonale che collega i Campi del Cus,
la sede DAFNE dell’università con il nord della città, la zona
dell’orto  botanico  fino  alla  sorgente  del  Bulicame,  un
raccordo sempre più importante tra l’ambiente università e la
città.
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 “Un chilometro e mezzo di lunghezza, ha illustrato l’Arch.
 Filippo Narduzzi, per 3 metri di larghezza. A doppio senso di
marcia. Un particolare da non sottovalutare, la presenza di
ben  103  paline  con  lampade  a  led.   Il  tutto  con  una
pavimentazione ecologica drenante e simil terra, con alcune
aree di sosta con ulivi, oleandri ed edera”.

“Con  questa  pista  regaliamo  una  carezza  alla  città,
interamente nel rispetto della sostenibilità ambientale”

Questa la considerazione dell’Arch. Rita Barone che insieme a
Narduzzi hanno seguito i lavori.

Le  conclusioni  all’assessore  dei  lavori  pubblici  Stefano
Floris, che ha ricordato quanto quest’opera è un sintomo di
crescita per la città. Un’opera innovativa perché la mobilità
dolce,  sarà  sicuramente  la  soluzione  per  il  futuro  nel
contesto cittadino”

Dopo  il  taglio  del  nastro,  un  gruppo  di  amministratori  e
cittadini,  hanno  voluto  percorrere  la  pista  in  “sella”  a
fiammanti bici.
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A  Viterbo  nasce  un  nuovo
centro  di  aggregazione
giovanile:  “Lo  Spiffero”
(VIDEO)
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di MARIELLA ZADRO –

VITERBO – Sarà inaugurato il 15 marzo alle ore 16:30 un nuovo
centro di aggregazione per i giovani da 13 a 35 anni che
vogliono, considerando le caratteristiche del vento da cui
prende il nome, respirare “un vento nuovo”.

Questa mattina la presentazione presso la sala consigliare di
Palazzo  dei  Priori  alla  presenza  della  sindaca  Chiara
Frontini, l’assessora alle politiche sociali e all’educazione
Rosanna  Giliberto,  l’assessore  al  patrimonio  Giancarlo
Martinengo,  la  consigliera  comunale  delegata  alle  nuove
generazioni Francesca Pietrangeli, la presidentessa di Dark
Camera Alessandra Vincenti e la presidente di PerCorso Lucia
Ferrante.

“Un progetto, ha commentato la sindaca Frontini, che abbraccia
le diverse realtà giovanili, che partendo dal presente, guarda
al futuro.  Uno spazio reso possibile grazie all’attività di
progettazione tra l’associazione giovanile Dark Camera e il
sindacato studentesco PerCorso. Finanziato dallo stesso Comune
di Viterbo e dalla regione Lazio attraverso il bando “Lazio
Aggrega”.

Il centro con sede nei locali  comunali ex Eca in via della
Volta Buia 51 a Viterbo,  sarà aperto dal lunedì al venerdì
dalle ore 15:30 alle 18:30.

“Il progetto, ricorda l’assessore Giliberto, nasce un anno e
mezzo  fa,  con  un  bando  di  co-progettazione  cui  hanno
partecipato varie realtà. l’Ats Dark Camera e PerCorso sono
risultati  idonei  per  una  progettualità  ad  ampio  respiro.
Compito  dell’Amministrazione  individuare  il  luogo  per  dare



stabilità alle attività. Il luogo individuato, è uno spazio
adatto per sviluppare le attività progettuali”.

“La sede scelta, ha precisato l’assessore Martinengo, ha tutte
le caratteristiche per l’applicazione del progetto. È situata
nel centro storico e al servizio della comunità, soprattutto
per i giovani”.

La  consigliera  comunale  delegata  alle  nuove  generazioni
Francesca  Pietrangeli,  ha  evidenziato  l’opportunità  per  i
giovani  di  avere  a  disposizione  uno  spazio  fisico,  dove
sviluppare  il  progetto,  valorizzando  al  meglio  le  loro
aspirazioni.

Alessandra Vincenti, presidente di Dark Camera, ricorda che lo
spazio sarà polifunzionale e gratuito (a disposizione Wi-Fi)
utilizzabile per studiare o per trascorrere il tempo libero in
compagnia  di  educatori  e  professionisti  nell’ambito
psicologico.

“Lo spiffero”  conclude Lucia Ferrante, presidente di PerCorso
  risponde alla necessità di avere uno spazio dove la comunità
giovanile  si  possa  incontrare  e  confrontare.  Uno  spazio
sicuro, accessibile a tutti. “Una casa” per tutte le realtà
viterbesi che già sono presenti sul territorio e per le altre
che vorranno usufruirne”.
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Luciano  Proietti  confermato
presidente  di  Archeotuscia,
il  plauso  della  sindaca
Frontini
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VITERBO  –  Riceviamo  la  nota  di  Chiara  Frontini  per  la
riconferma  di  Luciano  Proietti  alla  presidenza
dell’associazione  Archeotuscia  e  pubblichiamo:  “Un  augurio
sincero  a  Luciano  Proietti,  confermato  alla  presidenza
dell’associazione  Archeotuscia,  al  vice  presidente  Raffaele
Donno e a tutti gli altri componenti del direttivo. Sono ormai
oltre due decenni che Archeotuscia svolge una fondamentale
azione  non  solo  di  divulgazione  della  cultura  del  nostro
territorio, ma anche di gestione e salvaguardia di importanti
siti  archeologici,  come  l’antica  città  di  Ferento  e  la
necropoli di Castel d’Asso. Le numerose adesioni e il successo
delle  iniziative  organizzate  da  Archeotuscia  come  le
conferenze e le escursioni, ne fanno una realtà di primo piano
nella  vita  culturale  di  Viterbo  e  della  Tuscia  a  cui
l’amministrazione comunale ribadisce il proprio apprezzamento
e disponibilità a collaborare”.

Locazione immobile comunale a
Valle  Faul  da  destinare  ad
attività  commerciale  e
socioculturale, online avviso
pubblico
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VITERBO  –  È  online  l’avviso  pubblico  per  la  locazione
dell’immobile comunale da destinare ad attività commerciale e
socioculturale  a  Valle  Faul.  Per  la  presentazione  delle
proposte c’è tempo fino alle ore 12 del prossimo 4 aprile. Le
stesse dovranno pervenire al Comune di Viterbo con le modalità
indicate  nel  suddetto  provvedimento.  L’avviso  pubblico,
emanato dall’Ufficio speciale per la riqualificazione delle
periferie, fa seguito alla recente approvazione dell’apposita
delibera di giunta (n. 59 del 24-2-2025) con cui sono stati
approvati i criteri di locazione. “Il centro servizi è pensato
per ospitare attività a scopo commerciale e socioculturale –
spiega  la  sindaca  Chiara  Frontini  –.  Vogliamo  che  questa
struttura possa presto diventare uno spazio vivo e vissuto.
Dopo  tanti  anni  di  inutilizzo  questa  amministrazione  ha
lavorato affinché si potesse giungere alla predisposizione e
alla pubblicazione di questo avviso. Confidiamo in un’ampia
risposta da parte degli interessati”. Il Comune di Viterbo –
si  legge  nel  provvedimento  –  nell’ottica  di  attuare  una
politica  di  rilancio  e  valorizzare  del  proprio  patrimonio
immobiliare  disponibile,  ubicato  nel  centro  storico,  nel
rispetto  del  principio  di  redditività  e  del  principio  di
fruttuosità dei beni pubblici, intende avviare una procedura a
evidenza pubblica per la locazione commerciale dell’immobile
di  proprietà  comunale,  ubicato  nella  Valle  di  Faul,
identificato al catasto urbano al foglio 170, particella 1013.



Per la ristrutturazione del suddetto immobile, da destinare a
scopi commerciali e socioculturali, sono stati ottenuti fondi
pubblici del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR).
La superficie netta coperta da locare è di circa 128,50 mq.
Obiettivo  principale  è  quello  di  creare  un  luogo  di
aggregazione  che  unisca  la  ristorazione  di  qualità  con
un’offerta culturale e sociale rivolta a residenti, studenti,
turisti e associazioni locali. Tra i servizi da fornire e
garantire  al  pubblico  anche  quello  dei  servizi  igienici.
Essendo  l’immobile  da  destinare  a  scopi  commerciali  e
socioculturali,  i  soggetti  interessati  dovranno  esercitare,
oltre all’attività commerciale, almeno una tra le seguenti
categorie di attività a scopo socioculturale: laboratori e
workshop, eventi culturali e sociali, attività per bambini e
famiglie, iniziative per il turismo e la valorizzazione del
territorio.  Le  attività  socioculturali  dovranno  essere
organizzate in maniera continuativa nel corso dell’anno con
cadenza  minima  di  almeno  un  evento  al  mese.  La  versione
integrale  dell’avviso,  unitamente  alla  domanda  e  agli
allegati,  è  consultabile  sul  sito  istituzionale
www.comune.viterbo.it  sezione  albo  pretorio,  avvisi  vari
(https://servizionline.comune.viterbo.it/urbi/progs/urp/fecore
02.sto?DOCORE_testata=11768789&DOCORE_versione=1&FNSTR=1_HQULG
N_GNCCPJVES_GHDGCTOZ_PQYCM_WQQZ_DMNNTD.KHH&DB_NAME=wt00033418&
ContestoChk=ME).

La documentazione tecnica potrà essere scaricata al seguente
link: https://mega.nz/folder/y2hUDIbR#XYqHNhJHKqko6fbGaX9ohw .

Santa Barbara, nuovi progetti
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e  ulteriori  risorse  per  il
quartiere

VITERBO – Nuovi interventi e nuove risorse per il quartiere di
Santa Barbara. Sono stati infatti stanziati fondi aggiuntivi e
previsti  ulteriori  servizi  per  gli  abitanti  del  popoloso
quartiere  viterbese.  A  informare  i  cittadini  sulle  ultime
novità è la sindaca Chiara Frontini, che spiega: “Dopo l’avvio
del progetto per lo svincolo del semianello per Santa Barbara
e del parco con il ponte ciclopedonale che collegherà i campi
sportivi con Santa Lucia, grazie ai fondi per il Giubileo, ora
si potrà procedere con altri importanti interventi, possibili
a seguito di integrazione degli stessi fondi. Tra questi,
abbiamo deciso di puntare sulla riqualificazione di via Campo
Scolastico,  dove  saranno  realizzate  fognature,  asfaltature,
marciapiedi  e  illuminazione  pubblica”.  Non  solo.  “Si
interverrà  anche  per  riqualificare  il  parco  con  nuove
attrezzature  –  ha  aggiunto  l’assessore  ai  lavori  pubblici
Stefano Floris -, verrà attivato il servizio di bike sharing,
saranno realizzati due nuovi parcheggi e una pista ciclabile
fino  a  via  Francesco  Baracca.  Una  serie  di  opere  di
urbanizzazione  e  di  vera  e  propria  riqualificazione  di
ulteriori zone del popoloso quartiere”.

“Interventi che partiranno a breve – hanno precisato sindaca e
assessore – e per i quali è doveroso ringraziare il settore
lavori pubblici, diretto dall’architetto Luca Cosimi, per lo
scrupoloso lavoro portato avanti dal suo team”. I suddetti
interventi sono stati approvati lo scorso 12 febbraio con
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apposita  delibera  di  giunta,  la  numero  43,  su  proposta
dell’assessore Floris.

“Questa amministrazione sta investendo molto su Santa Barbara
– aggiunge ancora la sindaca Frontini – sia in termini di
risorse  economiche,  sia  per  quanto  riguarda  la
riqualificazione  del  quartiere  e  il  miglioramento  della
qualità della vita degli abitanti. In questi due anni e mezzo
abbiamo provveduto alla rimodulazione della viabilità interna,
intervento particolarmente apprezzato dai residenti, abbiamo
consentito la ripresa dei lavori alla scuola materna Boat,
fermi da quindici anni, e a breve provvederemo all’apertura
della palestra. Parliamo di oltre 8 milioni di euro – conclude
Frontini – una somma importante destinata a opere e strutture
necessarie e attese dall’intero quartiere”.

Il  Carnevale  Viterbese  2025
si presenta (VIDEO)

di MARIELLA ZADRO –

VITERBO – La chermes, è stata presentata oggi 18 febbraio,
presso  la  sala  consigliare  del  Palazzo  dei  Priori  alla
presenza di un ricco corteo di maschere, accompagnato dal
direttore artistico Lucio Matteucci nelle vesti del Guardiano
della Notte del Trono di Spade, La Divina, Antonella Ferretti
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e Barbara Primi del comitato organizzativo, Marco e Matteo De
Mutiis DJ e animazione HIT Viterbo.

“Siamo  alla  nona  edizione  del  Carnevale  Viterbese,  ha
sottolineato la sindaca Chiara Frontini, un evento che rende
viva la città e molto atteso dai cittadini piccoli e grandi.
Una manifestazione che cresce ogni anno e si arricchisce di
nuove collaborazioni anche di altri comuni della Tuscia”.

L’assessore alla Promozione e valorizzazione delle tradizioni
e  della  cultura  locale  Katia  Scardozzi,  ha  illustrato  il
programma che prevede per sabato 1 marzo la sfilata dei carri
e dei gruppi mascherati dalle ore 15:00 con la partenza da
Porta Romana, Via Garibaldi, p.zza Fontana Grande, p.zza del
Plebiscito, p.zza dei Caduti, Via Marconi per concludere a
p.zza del Teatro.

Mentre, martedì 4 marzo, ultimo giorno del Carnevale 2025,
l’appuntamento per tutti i gruppi mascherati, sarà a p.zza del
Teatro  dalle  ore  15:00,  dove  l’animazione  coinvolgerà  i
presenti in caroselli, balli e momenti divertenti.

Il  direttore  artistico  Matteucci  ha  ringraziato  tutti  i
partecipanti alla manifestazione che prevede la partecipazione
della Banda Musicale di Viterbo, le Majorette di Ferentum e le
sbandieratrici e musici dell’Associazione Culturale Pilastro.

TRONO DI SPADE.
I GIARDINI DELL’EDEN MAURO DANCE.
LE 4 STAGIONI.
I ROCCHETTINI.
SEMO A CORTO DE FIATO.
PAGLIACCI TROPICALI.
C’ERA UNA VOLTA.
FULL MONTY – ASD NEW SWING BRASIL
L’INCANTATO MONDO DEGLI GNOMI
STREGHE E STREGONI GOJI DI VITERBO
HARRY POTTER – LICEO ARTISTICO ORIOLI
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SCUOLA DI FOTOGRAFIA CLICK
THALA RU DANCE GROUP
MAHESHI DANCE ACADEMY.

“Colori, musica e tanto divertimento, conclude Matteucci, con
l’invito a partecipare”

 

 

https://carnevaleviterbese.it/#group13
https://carnevaleviterbese.it/#group15
https://www.tusciatimes.eu/wp-content/uploads/2025/02/carnevale-2025-presentazione-5.jpg
https://www.tusciatimes.eu/wp-content/uploads/2025/02/carnevale-2025-presentazione-3.jpg


https://www.tusciatimes.eu/wp-content/uploads/2025/02/carnevale-2025-presentazione-2.jpg
https://www.tusciatimes.eu/wp-content/uploads/2025/02/carnevale-2025-presentazione-1.jpg
https://www.tusciatimes.eu/wp-content/uploads/2025/02/carnevale-2025-presentazione-4.jpg


 

 

 

 

Scomparsa  Marco  Gemini,  il
cordoglio  della  sindaca
Frontini

VITERBO – Riceviamo la nota di cordoglio della sindaca Chiara
Frontini per la scomparsa di Marco Gemini e pubblichiamo: “La
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città di Viterbo si stringe intorno alla famiglia Gemini e al
Sodalizio  dei  Facchini  di  Santa  Rosa  per  la  prematura
scomparsa di Marco. Un uomo buono e un Facchino di Santa Rosa
che si è sempre distinto per il suo sorriso, la sua generosità
e la sua fede. Quel sorriso che tutti noi riconoscevamo tra
tanti la sera del 3 settembre, ma anche in tutte le altre
occasioni in cui c’era bisogno di lui. Ciao Marco, Viterbo non
ti dimenticherà”.

Un progetto nel Parco Lubich
nel rispetto della salute e
dell’ambiente (VIDEO)

di MARIELLA ZADRO –

VITERBO – Proprio alla vigilia della giornata mondiale del
cancro che ricorre il 4 febbraio, il cui slogan è “uniti
dall’unicità di ciascuno”, sono stati inaugurati nel Parco
Lubich  nei  pressi  di  Porta  della  Verità  dei  cartelli
informativi  che  illustrano  i  vantaggi  che  riceviamo  nello
smettere di fumare.

Un  messaggio  che  vuole  coinvolgere  i  giovani  ospiti  che
usufruiscono  del  parco  che  da  oggi  sarà  un’area  “Smoking
Free”.

L’inaugurazione  questa  mattina  alla  presenza  della  sindaca
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Chiara Frontini, l’assessore all’ambiente e al verde pubblico
Giancarlo  Martinengo,  il  consigliere  Federico  Tonnicchi
delegato alla promozione del benessere e della qualità del
verde pubblico urbano, il presidente Fotios Loupakis e la
segretaria  Marta  Schirripa,  dell’associazione  Kiss  Against
Cancer.

Presenti alla cerimonia l’assessore servizi sociali Rosanna
Giliberto,  la  consigliera  Alessandra  Croci  delegata  alla
promozione della Via Francigena.

“Un progetto, ha ricordato la sindaca Frontini, che nasce da
un’idea della associazione Kiss, promotore per la tutela della
salute, nel rispetto e fruizione degli spazi urbani del verde
pubblico. Il cartello illustrativo, vuole dare un messaggio
positivo per migliorare il proprio stile di vita “.

“Ogni anno, in Italia, il fumo miete vittime, pari a quanti
sono i cittadini di Viterbo, ha chiarito il presidente di
Kiss. Otto tumori su dieci, sparirebbero se si smettesse di
fumare”.

L’assessore Martinengo, interviene spiegando che questo parco
è il simbolo di responsabilità nei confronti della salute, che
va tutelata in qualsiasi modo.

“Salute  e  ambiente,  aggiunge  Martinengo,  rappresentano  due
forme tra educazione e rispetto, un successo per il quale,
l’Amministrazione comunale, si sta impegnando. Un esempio che
si applicherà in altri parchi e aree verdi della città”.

“La finalità del progetto, come già accade in altre città, ha
evidenziato  il  consigliere  Tonnicchi,  è  quello  di  rendere
libero dal fumo un parco frequentato da molti bambini, giovani
e anziani, e nella vicinanza di diverse scuole. Abbiamo scelto
il parco Lubich perché è un ambiente controllato”.

Al termine, Marta Schirripa, descrive l’attività che svolge
l’associazione Kiss. In particolare sottolinea, che la loro



attività è rivolta ai pazienti oncologici e alla prevenzione
della malattia. Questo primo parco arricchito con materiale
illustrativo, ha ribadito, con bei disegni e un linguaggio
semplice,  sarà  apprezzato  dai  frequentatori  di  questo
ambiente.
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